
 
Ratsherr Jahner dankt der Verwaltung, dass so zeitnah auf die Anregungen der Anwohner-
schaft reagiert wurde. Die Lösung stoße auf positive Resonanz. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


